

子供の学び応援サイト(文部科学省)  
 小学生が選ぶ「こどもの本」総選挙ベスト100  
 ※クリックするとそのサイトに移行します



私も教員生活は長いですが、約2ヶ月間近くこのような状況下で

保護者の皆様、地域の皆様、新学期4月当初よりご無沙汰しております。

5月のご挨拶

成するの初めての経験です。今、私たちが一番気になっていることは、当然のことながら本

村小の子供たちがどう過ごしているのか、健康面、そして精神面で不安を抱えていないのか、という事です。

休校延長、子供に会えない寂しさと改めて感じたこと

今月の4日に国より緊急事態宣言の延長、それを受けて7日に港区が31日までの学校の臨時休業(休校)の延長を発表しました。5月の11日には、子供

# 本村小学校

## 本村小学校だより

5月号

発行所 港区立本村小学校  
 〒106-0047  
 港区南麻布3-9-33  
 TEL:03-3473-1462  
 FAX:03-3443-8535

### 子供たちの学びの継続を!

バーチャルスクール「ワクワク本村」開講

校長 山村 登洋

学校に関わることは初めてであり、この学期だけでもホームページ掲載用に作



たちと再会できると思っていた私たちにとって、さらなる延長は本当に辛く、寂しいと感じざるを得ません。

多くの保護者の方々から今回の新型コロナウイルス感染症による学校休校で改めて学校の大切さ、有り難さを痛感しましたという大変嬉しいお言葉をいただきました。

しかし、それは私たち学校に関わる全教職員も同じです。子供たちのいない学校は空虚です。私たちは子供たちがいて、はじめに各自が活躍し、子供たちのために頑張れるのです。私たちも改めて子供たちの存在がいかに大きいかを痛感したところです。

バーチャルスクール「ワクワク本村」

先日配信メールでもご説明させていただきましたが、11日(月)よりバーチャルスクール「ワクワク本村」を開講します。これは港区のオンラインシステムを活用して、学校再開までの間、少しでも学びを継続させていくための取組(オンライン授業)です。

今回「ワクワク本村」は、さらに一歩踏み込んで、「自宅に

【本村オンライン授業】



でも学校で学習している雰囲気を感じてほしい」というコンセプトに、バーチャルスクール(仮想学校)を立ち上げました。もちろん、学校からの一方向という限界もありますが、毎週、週予定表を提示し、毎日の時間割(1日4~5時間程度)に従って学習を進めていきます。宿題もあります。今までの、ご家庭判断での学習スタイルから学校主導型の学習スタイルに変更しました。

「ワクワク本村」での学習は、あくまでも学校再開した時点での学習の継続を大切に行っています。学習内容は1学期の予定です。学校が再開したら、全教科、一番最初より授業をいたします。

まだ、先が分からない状況ですが、お子様の学習する姿勢を継続するためにも、保護者の皆様のご理解、ご協力が重要と考えます。どうぞ、お力をお貸しください。よろしくお願ひします。